
 

    

２０２３-２４年度 第８回理事会 議事録 

 

開催日時：２０２３年１２月７日（木）１１：００～ 

開催場所：淡粋 

出席者確認：山崎会長（〇）上野会員（〇）児島会員（〇）福原会員（〇）長田会員（×） 

      山本会員（×）平野会員（〇）宮武会員（〇）磯貝会員（〇）檜垣会員（〇） 

      石井会員（〇）大槻会員（×）小池会員（×）篠田会員（〇）中西会員（〇） 

水澤会員（×）星 会員（〇）野口会員（×）角谷幹事（〇） 

議事録作成人：磯貝副幹事 議事録署名人：角谷幹事 

 

１．会長挨拶：山崎会長より  

皆様本日もお忙しい中お集まりいただきましてありがとうございます。 

師走に入り寒くなってまいりましたがコロナ等に負けないで頑張っていきたいと思っ

ております。本年も本日と忘年例会を残すのみとなりましたが多くの皆様にご参集いた

だけますようお願い申し上げます。小池先生が叙勲の栄誉に浴されましたこと誠におめ

でたいことであります。また、平野さんの頑張りにより千葉交響楽団のチケットが完売

となりましたことをご報告いたします。本日の理事会もよろしくお願いいたします。 

 

２．議事  

①１月プログラムについて  上野委員長より上程 

 １月プログラムの説明がされ、満場一致にて承認。 

  ②２４－２５年度補助金管理セミナーについて  角谷幹事より上程 

   詳細説明後、上野次年度会長＆本多次年度委員長＆磯貝次年度幹事にて参加すること

が決まった。 



  ③研修系３委員会講演会について  角谷幹事より上程 

   詳細説明後、上野次年度会長＆磯貝次年度幹事にて参加することが決まった。 

④第４グループ会員名簿作成について  角谷幹事より報告 

 次年度は再度冊子に戻す旨の報告。翌年度はシール貼り付けにて対応するとのこと。 

本年度は１００冊ほど当クラブから発注するとのこと。満場一致にて承認。 

  ⑤第４グループガバナー補佐活動費について  角谷幹事より上程 

   詳細説明後、新たな活動費の捻出方法が提案され、今後の合同幹事会にて取り決めを

する旨の報告あり。満場一致にて承認。 

⑥市原市特連フェスティバル後援について  角谷幹事より報告 

 事業の案内あり。興味があれば参加をとのこと。 

⑦親睦旅行について  角谷幹事より報告 

 例会を兼ねるのか？日程等の再調整等の報告あり。委員会にて協議の上報告するとの 

こと。 

 

３．報告事項  

２０２３年１２月ロータリーレート １ドル＝１４７円 

①  幹事報告 角谷幹事 

・３カ月間のロータリー予定表についての説明 

・市原市長訪問について、２月例会のお願い＆６０周年各種お願いを会長＆幹事＆

平野実行副委員長の３名にてお伺いする旨の報告あり。 

②  会計報告 児島会計 

・１０月末までの会計報告がされた。会費未納者については角谷幹事と連携の上対

応していく旨の報告。 

③ クラブ管理＆ＳＡＡ 上野委員長 

・２月以降の例会の準備を委員会を開催して詳細を決めていく旨の報告。 

④ 会員増強＆公共イメージ 中西副委員長  

・３回目の委員会を開催したとのこと。親睦ゴルフの準備状況の説明あり。 

・忘年例会のアトラクションについて、２月自衛隊見学事業について、親睦旅行の

準備状況の説明あり。 

⑤ 奉仕プロジェクト 檜垣委員長 

・インターアクトについての現況報告あり。 

・白鳥さんの講演についての準備状況の説明あり。１月中をめどに完成予定。 



⑥ 財団・米山 石井委員長 

・１０月例会の御礼あり。各種寄付事業の状況説明あり。 

⑦ 会員研修 長田委員長 

・報告事項なし。 

⑧ 長期計画 福原委員長 

・年明けの担当例会の準備中とのこと。 

⑨ 60周年実行 平野副委員長  

・準備状況の説明あり。引き続き準備していく旨の報告。本日委員会開催とのこと。 

最後に記念樹関連の報告あり。 

 

次回理事会  

開催日時：１月１１日（木）１１：００～   

開催場所：淡粋  


